

		はい		いいえ		どちらでもない	
1	お子さんは毎日喜んで登園していますか	87	87.9%	3	3.0%	9	9.1%
2	保育活動や行事の内容は充実していると思いますか	95	96.0%	0		4	4.0%
3	園の様子が園生活 DVD、学年便り、トピックス、フォトスポット等からわかりやすく発信されていると思いますか	97	98.0%	0		2	2.0%
4	野菜の収穫体験、食事のマナー等の食育を通した『心を満たす』経験は出来ていると思いますか	92	93.9%	1	1.0%	5	5.1%
5	動植物との触れ合いや飼育栽培、虫供養等を通して『いのちを感じる』経験は出来ていると思いますか	92	94.8%	1	1.0%	4	4.1%
6	人々とのかかわりを通しての『温もりを知る』経験は出来ていると思いますか	94	94.9%	0		5	5.1%
7	お子さんは教育目標の姿になっていると感じますか 1 仏さまを拝み、優しく思いやりのある子ども 2 元気で明るくのびのびとした子ども 3 物事に進んで取り組み最後まで頑張れる子ども 4 良く見、良く考えはじめのある子ども	85	85.9%	1	1.0%	13	13.1%
8	保健だよりや健康チェックシート等で、お子さんの健康管理や体力向上のための支援を行っていると思いますか	95	96.0%	0		4	4.0%
9	一人ひとりの子どもを大切にしようとしていることが感じられましたか	95	96.0%	1	1.0%	3	3.0%
10	保育室や園全体に子どもの活動や季節にあった保育の工夫が感じられましたか	97	99.0%	0		1	1.0%
11	園内の清掃や保健衛生的環境づくりに努めていると感じられましたか	93	94.9%	1	1.0%	4	4.1%
12	安全・防犯管理に努め、地震・火災・自然災害に対する対策ができていますか	96	97.0%	0		3	3.0%
13	個人情報の保護に努めていると思いますか	94	94.9%	0		5	5.1%
14	子どもの発達や悩みなどを気軽に相談できる場になっていると思いますか	86	86.9%	1	1.0%	12	12.1%
15	<p>教育・保育内容で満足している点やお気づきの点がありましたらご記入ください</p> <ul style="list-style-type: none"> ・年齢に応じて積極的にトイレやお箸などのトレーニングをやってきていてありがたいです。 ・定期的に面談もあり、子どもの成長発達面で気になることがあればすぐに相談しやすい環境だと思います。 ・積極的に外で遊ばせてもらったり、園外保育でお散歩に出られたりと、子どもたちに色々な経験をさせていただきありがとうございました。 <p>異なる年齢の園児との交流がたくさんあって、兄弟の居ない子供も優しくしてもらったり、小さい子を労ったりと自然と人間関係を学べてる環境がとても良いと思います。若い先生からベテラン先生まで幅広い年齢層の先生方がいるのも子供達にとってとても良い刺激になると思います。季節にあったイベントや制作、歌など親も一緒に楽しませてもらっています。要望を1つ、イベントだけではなく、普段の毎朝のおうたや給食の様子、お帰りの挨拶などのビデオ収録などもあると、こんな日常を送っているんだと分かって良いと思います。ダンス教室や体操教室、スイミングなど、親がわざわざ送り迎えしなくても習い事が出来るシステムはとてもありがたく、これから活用したいと思っています。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・一人ひとりの状態をいつも把握してくれていて、受け入れてくれているとどの先生とお話しても感じられました。とても安心して6年間預けられました。 ・連絡ノートなどでその日していたことを教えてくださるのがとてもありがたいです。とても楽しく読んでいます。子供も先生いたよ！と、とても楽しそうにしています。 ・毎日、お忙しい中、手書きで連絡ノートを書いて下さっていることに感謝しています。 ・子どものどうしたいかに親身になって先生たちが話を聞いてくれる所。 ・先生方が親の顔を見るだけで子供がわかるように覚える努力をしてくださっていることや、親の表情まで読み取って話を聞きに来て下さる先生までいらっしゃることはとても素敵だと思います。 ・以前は、ほとんど工作等に興味を持ちませんでしたが、廃材遊びをしてから、家でも空き箱や毛糸を使って遊ぶことが増えました。 ・先生が皆、優しく思いやりを持って子どもたちに接していることが感じられる。 ・モンテッソーリなど、程よくいろいろ取り入れて頂き、ありがたいです。 ・入園してすぐの頃から、先生方がこどもの名前と顔だけでなく親の顔までも把握していることに驚きました。子どもの様子も理解してくださっており、降園時にも声をかけていただき、園全体でこども一人ひとりのことをみているのだと感じました。感謝しています。ありがとうございます。 ・コロナ禍でもなるべく親が行事に参加できるよう配慮してくださり、とてもありがたいです。 ・いつも温かく接して頂きありがとうございます。どの先生も子供の名前を覚えてくれていて、嬉しく思います。ピザ作りをしたり、お散歩に行ったり、お買い物に行ったり、編み物をしたり、色々な経験をさせて頂き、有難く思います。 ・まだ感染など心配がある中でしたが、厳しく制限することも少なく、子どもたちが元気に歌を歌ったり友達同士の関わりも普段と変わりなくできてよかったと思います。こどもが伸び伸びと生活でき毎日楽しそうでした。 ・子供の話をしっかり聞いてくれて、受け止めてくれる。子供が大人を信頼できる環境だと思います。 ・毎日楽しそうな表情をして帰ってくる様子を見たり、お友達や先生の話をしてくれたり、園で覚えてきたお歌を歌ってくれたり、親も楽しませていただいております。今の時期は一日一日の成長がビックリするほど目まぐるしく、こんなこともできるんだ?!とか、こんな言葉を知ってるんだ!?等、日々我が子の成長が喜ばしいです。送迎時も先生方全員が園児みんなの名前を覚えて下さって、イヤイヤなときもあたたかく迎え入れてくださったり、帰りもまた明日ね!と優しくお見送りくださり感謝致します。 ・保護者の声を聞き、意見を反映出来る所は取り入れようと努力して下さる園の姿勢に感謝しております。子供が楽しく登園する姿を見て、先生やお友達のお陰だと思っています。 ・今年度は怪我が多くあったことが残念でした。子供同士によるものや、自分で転んだりぶつけた等の怪我であれば仕方のないことであると思います。しかし、防ぐことのできた怪我が多くありました。安心して子どもを預けることのできるよう、来年度は安全管理を見直していただけるとありがたいです。 ・野菜の収穫体験や苗植え等、子どもたちの食育に満足しています。 						

	<p>・縫い物をさせてくれたり、クッキングをさせてくれたり、色々実体験もさせてくれる所が子供も楽しく思い出に残っているようでした。</p> <p>・家でも食事前後の「いただきます」「ごちそうさま」何に対しても「ありがとう」と言える子になっています。</p> <p>・1人1人にあった保育をしてくれているのを感じます。1人1人にしっかり寄り添ってくれるので、子供たちも毎日楽しく幼稚園から帰りたくないというほど、幼稚園と先生たちが大好きです。いつも本当にありがとうございます。</p> <p>・行事等に参加してみて特に感じたのですが、先生方が日々忙しい中でも一生懸命準備したり、こども一人ひとりと向き合ってくださっているなと感じました。元気に園生活を送ることができてとても感謝しています。コロナ禍ということもあり保護者が園内に入っていくのが難しい状況ですが、工夫して園での活動の様子を伝えたり、行事を行なってくださったのでありがたかったです。担任の先生とお会いできる機会が少ないので、園でのこどもの様子を直接聞いたりすることがあまりできないと感じました。連絡ノートに相談したいことを書いた時には対応していただき助かりました。</p> <p>・子供から散歩に行ってきたや公園に行ってきたなど、外出をして様々な体験をさせて頂いてると聞いております。先生方には大変な中、様々な経験をさせて頂き感謝しております。また料理や裁縫を幼稚園でしたことで、家でも積極的に料理や裁縫をするようになりました。ありがとうございます。1つ、行事や遠足など特別なときの持ち物について、記載がなければ持ってこなくて良いという理解でいいのか判断に迷うことがあるので(いるとも不要とも書いてない)、不要なものについても記載して頂けると助かります。</p>
16	<p>施設設備面で満足している点やお気づきの点がありましたらご記入ください</p> <p>・園内で給食が調理されて出来立てで美味しいご飯が食べられるところ。</p> <p>・畑場の遊具はとても楽しいみたいで良いと思います。</p> <p>・遊具などがたくさんあって子供たちが飽きることなく遊べているのではないかと思います。</p> <p>・知らぬうちに遊具が増えていて(手作り)、子ども達にいつも刺激を提供して下さり感謝しています。</p> <p>・清潔感があって、設備もとても良いと思います。</p> <p>・特になし。</p> <p>・風が強い日のあと、玄関が砂だらけになってしまいますが、翌日朝早くから先生方が綺麗にして下さり頭が下がります。</p> <p>・感染対策をきちんとして下さり良かったです。</p> <p>・お外も園内も遊ぶところがたくさんあり、毎日子ども達が飽きることなく遊べているのだなと思います。清潔感もあると思います。</p>
17	<p>その他(1~14の中で具体的なエピソードや場面がありましたらご記入ください)</p> <p>・ままごとの中で避難訓練をしていて自然と身につけているなと感じています。</p> <p>・9.運動会の時に、園長が色々写真と撮る際、自閉症の子で、うずくまっているにもかかわらず声をかけるところか、下から覗くように写真を撮り、その後に首をかしげる姿勢があり、大変不快でした。とても一人一人大切にしているとは思えません。</p> <p>・コロナ禍の中色々なイベントを行って下さり、こどもも保護者もとても満たされた1年でした。卒園する事がこんなにも寂しく感じるのは、先生方が日々子ども達の為に頑張ってくれていて、それを保護者も感じられる環境だからだと思います、本当にお世話になりました。ありがとうございます。</p> <p>・幼稚園が楽しいようで、時間だよー！と朝言うように用意しています。帰りの車の中や、家に帰って来てからもお友達と遊んだよ、お絵描きしたよ等楽しそうに話しています。</p> <p>・写真を日付順だと見づらいので学年別検索やカレンダー検索の機能もほしい。</p> <p>・年少から通わせて、入園当初は本当に登園するのを嫌がり、夜寝ているときも暴れて夜泣きをし、親自身の精神状態も不安定になり、こんなに泣き叫んで嫌がるのなら無理して行かせなくてもいいのではないかと本気で登園をしない選択をしようか悩んだ時期もありました。しかし年中になり、仲良しのお友だちができました。帰宅してからたくさんのお友だちとのエピソードを聞かせてくれたり、年少のときとは明らかにコミュニティの幅が広がったと感じました。ずっと嫌がっていた幼稚園だけど諦めずに通わせて良かった。遂には朝の支度をしているときに「早く幼稚園行きたい！」とまで言うようになりました。子どもってこんなに成長するんだな、子どもの可能性は無限大だと感じました。たくさんの楽しいことを教えてくださるいずみ幼稚園に通わせて本当に良かったと思っています。あつという間に成長してしまうこの時期だから、一瞬一瞬を大切にこれからも過ごして行こうと思います。</p> <p>・前橋総合運動公園に行った時、急に側転をしたので「どうした?」と思っていました。後日写真を見たら、みんなで側転をしている写真があり、理解できました。園での様子が動画や写真で分かり有難いです。</p> <p>・二者面談の機会を設け、普段の園での様子が聞けたり、悩み相談やアドバイスをいただけたり助かりました。不安な点は園でも様子を見ていきますねと言っていたき心強かったです。毎日連絡帳も我が子の様子が詳しく書いてあり、開くのがとても楽しみです。一人ひとりの園児を良く見ていただいているのだなと感じます。zoom保育参観も普段の様子がたっぷり見られてとても楽しかったです。また見られる日を楽しみにしていますのでぜひお願いします。</p> <p>・幼稚園で行なっている避難訓練を、家でもやる場合があります。机の下に隠れて、ダンゴムシポーズ(?)と言いながら家族みんなでやりました。何か起きた時のために・・・日頃から、頻繁に行っていただきありがたいです。</p> <p>・保育の中で命の大切さを教えて頂いているので、虫などの小さな命も大切に作る姿が見られます。コロナ禍のため外部の方との交流が難しく残念に思います。徐々に色々な方と関わる保育が復活していくと嬉しいです。</p> <p>・誰に誰先生が好きなの?と、聞くと「先生と先生と先生!」と答えたので何処が好きなのかと尋ねたら「僕メチャメチャお世話になってるからね!」と答えました...知ってるわ!迷惑掛けまくってるわ!と思いましたが、子供ながらに先生たちに見守ってもらって保育してもらっていると感じていた様でした。もちろん名前を挙げなかった先生方のことも大好きですが、おそらくこの3人の先生には特にお世話になった思い出が自分の中でパッと出てきて挙げたいです。</p> <p>・たんぽぽから以前通っていた保育園からいずみ幼稚園に変えてもう年長さんになりますが、いずみ幼稚園に入園して本当によかったです。先生たちが本当に1人1人優しいので親も話を聞いてもらって園以外のとこまで助けてもらっていたり子供たちと先生の信頼関係もとても良いと感じています。いつも本当にありがとうございます!上の子はあと1年下の子はあと4年よろしくお願いします!</p> <p>・雛人形が大好きで、幼稚園で飾ってあった雛壇の話をよくしてくれました。</p>